



AÑO VII

CARTA VIRTUAL N° 282 - 04 DE JULIO DE 2015

Luis Felipe Uribe Santos.

No fue un médico más; fue un buen médico, poco puedo decir porque como anotaba co, de aquellos que sin ostentación, con un columnista de *El Tiempo* en el día de seriedad, con humildad, con conocimientos, con buen ojo clínico ejerció nuestra profesión. Por primera vez escuché su nombre a través de una tía política que res de aquí parecieran interesarse menos que los de allá- mundo anglosajón- ayer- Biografía en Hispanoamérica. Eduardo Posada Carbó – “los historiadores de la vida de los individuos”. Adiós Juan lo conocí cuando visitaba diariamente el viejo San Colegio. Mi solidaridad a sus hijos.

te a los pacientes de sus camas que el **DEFINICIONES**

jefe del Departamento le había asignado He mantenido como pauta con mis alum-
y no copiaba, como suele hacerse ahora nos no exigirles definiciones pues estoy
con las mal llamadas evoluciones que se- de acuerdo con uno de mis profesores
ría más práctico asignárseles un sello pa- quien dijo que para que se las aprendía
ra imprimirlo a diario, sino que en realidad uno si todas eran incompletas o a veces
examinaba a sus pacientes y copiaba jui- uno no las entendía como esta que ha lla-
ciosamente lo que la semiología le dicta- mado mi atención y comparto, lograda de
ba; por intermedio del Colegio Médico de un artículo de LECTURAS- El Tiempo ;
Santander lo traté por haber sido mi teso- Domingo 7 de 2014,: LA CONCIENCIA Y
rero por varios periodos y religiosamente LOS ELEMENTOS SIMBOLICOS del li-
assistió a todas las reuniones hasta cuan- bro ANTROPOLOGIA DEL CEREBRO,
do su salud se lo permitió; algunos de mis Roger Bartra: Dice: "conciencia sinónimo
paisanos fueron nuestros pacientes en del hecho de percibirse, darse cuenta o
común. En su época de deportista se des- percibir el entorno". Hasta aquí, me pare-
tacó por ser el portero de un equipo mé- ce fácil la cosa; pero "la conciencia es el
dico que los sábados usualmente jugaba proceso de ser consciente, de ser cons-
en la cancha del ejército. Durante largos ciente"

años podría decirse que “fue la Liga de boxeo pues no solo oficiaba como presidente, sino también como mánager, médico de los deportistas y fue el único que nos trajo a Bucaramanga un campeonato mundial de este deporte.

